

X GALA DEL DEPORTE



El pasado 17 de Abril en el Teatro Cine Goya se celebró la X edición de la Gala del Deporte, una fiesta del deporte donde se entregan los premios a los más destacados del año 2014 así como reconocimientos y menciones.

Para nuestro club, el que el resto de clubes hayan considerado que somos el mejor Club del 2014 es un reconocimiento a estos últimos 4 años de trayectoria donde hemos resucitado al CD.Caspe y lo hemos llevado donde se merece siempre con el apoyo de todos. Patrocinadores, jugadores, técnicos, afición, medios y medios digitales, Ayuntamiento y todos los que formamos parte de esta familia futbolística

Este año los premios a los mejores deportistas fueron los siguientes:

ÁMBITO NACIONAL: Ariadna Nevado y Ana Monfort, del Club ciclista caspolino. Integrantes de la selección aragonesa en campeonatos de España.

ÁMBITO AUTONÓMICO: Elena Romero de Tejada García del Club de gimnasia rítmica Arco iris. 10 años en este deporte y varias participaciones en los campeonatos de España.

ÁMBITO LOCAL: Daniel Borruey Bordonaba del Club de Atletismo Kilómetro Cero, corredor habitual en las pruebas locales como en diversas medias maratones y 10k.

DEPORTISTA DE BASE: Carmen Solas Larribe del club de natación y salvamento acuático. 2 medallas en las finales de los juegos escolares de Aragón en Teruel.

MEJOR ACTIVIDAD DEPORTIVA: VII Campeonato de España de Carpfising 2014.

MEJOR CLUB DEPORTIVO: Club Deportivo Caspe. 92 años de historia contemplan a este club este año en Tercera División con una muy buena salud tanto económica como deportiva.

MEJOR ENTIDAD EMPRESARIAL: APEC, Comercio de Caspe. Siempre apoyando a cualquier disciplina que lo solicite.

RECONOCIMIENTOS TRAYECTORIAS: Tres fueron los reconocimientos este año:

Víctor Rivera Gavín, nuevo éxito del caspolino tras ganar otro año la Raid Almería Dakar.

Jerónimo Lasheras Guiu premio a una trayectoria en el mundo del deporte con más de 12 años en la directiva del club de Petanca y también como jugador. Un reconocimiento a título póstumo que recogió su viuda.

Manuel Barriendos Gimeno. No se entiende el mundo del Fútbol-Sala sin él. Alma mater de este deporte, defensor de las categorías inferiores, jugador entrenador y los últimos años presidente. Un premio muy emotivo.

Además este año se dieron varias distinciones a entidades que colaboran con el deporte:

Policía Local, Guardia civil, Cuerpo de Bomberos, Protección Civil y Cruz roja en sus puestos de nuestra localidad.

Carlos Grañena Gavín